

Cinefórum “La Justicia Social está de Cine”



En el marco de actividades conjuntas entre el Observatorio Municipal para la Inclusión Social y la Cátedra de Inclusión Social, en la dimensión de Difusión y Transferencia del Conocimiento, se viene realizando mensualmente, desde marzo de 2023 el Cinefórum “La justicia social está de cine” con la proyección de películas de temáticas sociales seguidas de un Foro de debate con participación de profesionales de los servicios sociales y de profesorado de la Cátedra de Inclusión Social de la Universidad de Málaga y ciudadanía en general.

- En 2024 las dos películas proyectadas en enero y febrero han sido:
- Carmen y Lola, con la temática “entre tradiciones y desafíos, La identidad de la mujer gitana”.
 - 20.000 especies de abejas, con la temática “la realidad transformadora de las infancias trans”.

- [ENLACE PARA VER LOS COLOQUIOS](#)
- [ENLACE CÁTEDRA INCLUSIÓN SOCIAL](#)
- [ENLACE OBSERVATORIO INCLUSIÓN SOCIAL](#)

Fuente: Equipo técnico del Observatorio Municipal para la Inclusión Social.